LECCIÓN DEL DÍA DEL TRABAJADOR IGLESIA BAUTISTA BIBLICA DAVID, CHIRIQUI 4 de Mayo de 2003

LECCIÓN TRABAJANDO EN LO ETERNO

VERSO DE MEMORIA: II Timoteo 2:6--"El labrador, para participar de los frutos, debe trabajar primero."

PROPÓSITO: Que en este día, habiendo celebrado el día del trabajador, podamos ver los trabajos que verdaderamente debemos llevar a cabo en nuestras vidas.

Introducción:

En esta semana pasada celebramos el día del trabajador. Es necesario que todos seamos trabajadores si deseamos comer (II Tes. 3:10) y si deseamos prosperar en la vida (Prov. 22.29). Lo que hay que recordar es que todo el trabajo que hacemos en este mundo, que sea para lo material, se acabará y no tiene resultado eterno— Eclesiastés 1:3. Debemos, además de trabajar por lo material, también trabajar haciendo algo que tenga un resultado eterno. Los trabajos que podemos hacer que son eternos son...

I. POR LA COMIDA ETERNA—Juan 6:27

Debemos estar buscando trabajar en alcanzar a otros para Cristo ya que lo único que nos podemos llevar al cielo con nosotros es a aquellos que hemos ganado para Cristo. No hay nada que podamos hacer en este mundo que tendrá mayor resultado eterno. El Apóstol Pablo fue uno que se dedicó a trabajar en ganar a otros para Cristo por medio del Evangelio—I Cor. 15:10. Debemos trabajar en alcanzar a otros para Cristo ya que no hay trabajo más importante que este.

II. POR AYUDAR A OTROS—Efesios 4:28

Una persona sin Cristo es una persona que generalmente se dedica a luchar por tener cosas para sí mismo. Ahora que tenemos a Cristo, debemos usar lo que ganamos en nuestro trabajo para poder convertirlo en algo eterno. Al usar mis ganancias de mi trabajo para ser de bendición a otros logro convertir algo temporal en algo eterno—Hechos 20:35.

III. PREDICAR Y ENSEÑAR—I Timoteo 5:17

No hay trabajo más sublime que predicar y enseñar la Palabra de Dios. El trabajo de predicar y enseñar la Palabra, si se hace con el motivo correcto, resulta en una bendición eterna tanto en las vidas del oyente como en la del que lo impartió. No hay carrera superior que el de predicar la Palabra de Dios. Si Dios te ha llamado a trabajar en la Obra de Dios, no menosprecies esa oportunidad ya que no hay trabajo en el mundo que sea más recompensado que este.

CONCLUSIÓN:

II Juan 8—Tengamos cuidado de caminar con el Señor para que no perdamos el fruto del trabajo que nosotros hemos hecho para Dios. Si eres fiel al Señor, todo lo que has hecho para Dios tendrá un resultado eterno.

I Tesalonicenses 5:12, 13—Los que trabajan en la obra del Señor son los que son más dignos de ser reconocidos porque su esfuerzo es eterno. Trabaja en lo eterno y convierte las ganancias temporales en recompensas eternas.